
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鉢植え贈呈の後は、いつもの落ち葉拾い。 

生徒さんたちは「寒い」「いやだ」など一言も

言わず、よい肥料を得るために、雨の降る中

で一生懸命に取り組んでいました。 

水分を含んで重くなっている落ち葉を、慣れ

た様子でスコップですくい、何往復も運んで

いる姿に、毎回感心します。見習いたい・・・。 

落ち葉は腐葉土としてとても栄養のある肥料に

なるため、学校では化学肥料なしでも植物など

がよく育ちます、と先生が教えてくれました。 

実をいうと、当組合にとっても、落ち葉を取って

くださることは施設内がきれいになって、とても

助かるのです。ありがたい・・・。 

皆さん、体調に気をつけて、これからもよろしく

お願いいたします。ありがとうございました！ 

高等部 園芸班の皆さんより、 

葉牡丹とパンジーの鉢植えをいただきました。 

いつもかわいいメッセージカードをつけてくだ

さっていて、字がとてもていねいに、きれいに書

かれています。見習いたい・・・。 

令和 6年 12月 5日

嶺北特別支援学校から鉢植えをいただきました。

きれい～♡ 

 

ビフォー： 

落ち葉が 

いっぱい！ 

 

アフター： 

排水溝が 

すっきり！ 


